

**EL HERALDO**  
D E M É X I C O

# Caída del petróleo y coronavirus presionan calificación de México: S&P

## Joydeep Mukherji, de S&P, destacó que la nota del país se pone en mayor riesgo en la medida en que los precios del petróleo se mantengan débiles

La **caída** de los precios del **petróleo** y la incertidumbre ligada al **coronavirus** ponen en jaque la calificación de **México**, sentenció **Standard & Poor's (S&P)**.

Joydeep Mukherji, analista soberano de **México** para la calificadora, destacó que la nota del país se pone en mayor riesgo en la medida en que los precios del **petróleo** se mantengan débiles y empiecen a afectar las finanzas públicas y las de **Pemex**.

Lo anterior, dijo, se exagera si la **economía** de **Estados Unidos** entra en un ciclo de desaceleración.

**S&P** mantiene en “negativa” la **calificación** de **México**, lo cual abre la posibilidad de un recorte de ésta.

*“México se verá afectado por estos desarrollos recientes, tiene un sector petrolero significativo y está estrechamente conectado con la economía de Estados Unidos”, comentó.*

## El crudo mexicano se desplomó

Ayer, el **crudo** mexicano se desplomó 31.66 por ciento, lo que significó la mayor **caída** desde 1991, cuando se registró la guerra del Golfo.

La **mezcla** de exportación cerró en 24.43 dólares por **barril**, su menor nivel desde febrero de 2016 y 24.57 dólares por debajo de lo que se fijó en el paquete económico 2020 (49 dólares).

“La caída en el **petróleo** ya vulneró las **finanzas públicas**”, sentenció José Luis de la Cruz, director para el Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (Idic).